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Уважаемые избиратели! 

Представляю вашему вниманию отчёт о проделанной работе в качестве депутата Кирово-Чепецкой 

городской Думы VI созыва по избирательному округу №11 за период с сентября 2023 г. по август 

2024 г. 

Основные направления моей работы за отчётный период: 

1. Участие в заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы и работе комиссий. 

2. Выдвижение предложений в рамках работы Кирово-Чепецкой городской Думы. 

3. Приём жителей, ответы на их вопросы, содействие в решении их обращений. 

4. Общественный контроль, взаимодействие с органами власти и контролирующими органами. 

 

1. Участие в заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы и работе комиссий 

В отчётный период принимал участие в заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы VI созыва. 

Являюсь членом двух комиссий:  

• участвовал в комиссиях по бюджету, финансам и налогам;  

• участвовал в работе  комиссий по муниципальному имуществу, земельным ресурсам и 

предпринимательству; 

• участвовал в совместных заседаниях профильных комиссий. 

 

2. Выдвижение предложений в рамках работы Кирово-Чепецкой городской Думы 

Каринторф, интересы жителей которого я представляю как депутат,  является самым отдалённым в 

городе микрорайоном с особенностями транспортной доступности и наиболее старой 

инфраструктурой. Что, в сочетании с пассивностью рассмотрения и решения его проблем в прошлые 

годы, накладывает особенности сейчас. Вопросов, которые требуют вмешательства, больше, чем 

укладывается в текущий бюджет муниципального образования.  

За отчётный период проводил встречи с избирателями:  прием жителей округа на рабочем месте + во 

время общедомовых собраний на территории округа. 

 

Проблематика, поступивших обращений от избирателей, касалась; 

• работы системы общественного транспорта; 

• работа подрядчиков с ТКО; 

• работа подрядчиков по обслуживанию дорог; 

• благоустройству придомовых и общественных территорий в рамках федеральных и 

областных программ. 
 

Что сделано: 
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• На основании обращений граждан был составлен ряд депутатских обращений в учреждения и 

организации города и области. Большую часть из полученных вопросов удалось решить. 

• Регулярно проводятся переговоры с занятыми в Каринторфе организациями для содействия 

решению проблем граждан. 

• За отчетный период при участии жителей микрорайона и добровольно собранных средств были 

организованы:  

• субботники, 

• поддержан проект ППМИ (финансово и информационно). 

• Организована информационная работа в микрорайоне Каринторф. 

• Предотвращение работы недобросовестных подрядчиков при сносе и утилизации сараев. 

• Отсыпка асфальтогранулятом плохих участков дорог. 

 

 

 
 

Депутат Кирово-Чепецкой 

Городской Думы                                                                              А.В. Демидов 


